



Berlin Leder und Fetisch e.V.

Teilnahmebedingungen „Mr. Fetish Berlin“

Mit der Bewerbung als Kandidat werden die nachstehenden Teilnahmebedingungen akzeptiert.

Veranstalter

Ausrichter der Wahl ist der Berlin Leder und Fetisch e.V. („BLF e.V.“)

Teilnahmevoraussetzungen

- Der Bewerber muss zum Start der Bewerbungsphase (01. November 2025) mindestens 18 Jahre alt sein. Als Nachweis kann vom Veranstalter eine Kopie des Personalausweises oder Reisepasses verlangt werden.
- Der Bewerber muss seinen Wohnsitz in Berlin haben oder regelmäßig aktiv Teil der Berliner Fetisch Community sein.
- Der Bewerber soll sich als Repräsentant der Berliner Fetisch Community verstehen und bereit sein, diese Vielfalt respektvoll, offen und sichtbar zu vertreten.
- Der Bewerber sollte seinen Fetisch selbstbewusst leben und bereit sein, ihn im Rahmen öffentlicher Veranstaltungen sichtbar zu vertreten.
- Eine Bewerbung ist nur gültig, wenn alle geforderten Unterlagen vollständig und fristgerecht eingereicht werden.

Terms and Conditions “Mr. Fetish Berlin”

By applying as a candidate, the applicant accepts the following terms and conditions of participation.

Organizer

The organizer of the election is Berlin Leder und Fetisch e.V. (“BLF e.V.”).

Eligibility Requirements

- The applicant must be at least 18 years old at the start of the application phase (01 November 2025). As proof, the organizer may request a copy of an identity card or passport.
- The applicant must have their residence in Berlin or regularly be an active part of the Berlin fetish community.
- The applicant should see themselves as a representative of the Berlin fetish community and be willing to represent this diversity respectfully, openly, and visibly.
- The applicant should confidently live their fetish and be willing to represent it visibly at public events.
- An application is only valid if all required documents are submitted completely and on time.



Berlin Leder und Fetisch e.V.

Anmeldung und Fristen

- Die Anmeldung ist vom 01. November 2025 bis einschließlich 15. Februar 2026, 22:00 Uhr, ausschließlich über die Website des BLF e.V. möglich.
- Maßgeblich ist der vollständige Eingang aller Unterlagen beim BLF e.V. bis zu diesem Zeitpunkt. Nachträgliche Einreichungen werden nicht berücksichtigt.

Auswahlverfahren

- Über die Zulassung als Kandidat entscheidet eine unabhängige Jury, die vom BLF e.V. berufen wird.
- Ein Rechtsanspruch auf Zulassung zur Wahl besteht nicht.
- Sollte die Zahl der Bewerbungen die Anzahl der Kandidatenplätze* überschreiten, entscheidet nach formaler Prüfung der eingereichten Unterlagen das Losverfahren.
- Alle Bewerber werden innerhalb von sieben Kalendertagen nach Ablauf der Bewerbungsfrist per E-Mail über die Entscheidung informiert.

Teilnahmeverpflichtungen vor und während der Wahl

- Die Teilnahme an der öffentlichen Vorstellungsveranstaltung der Kandidaten sowie die Anwesenheit am Wahlabend sind verpflichtend.
- Eine Nichtteilnahme ohne triftigen Grund kann zum Ausschluss führen.

Registration and Deadlines

- Registration is possible from 01 November 2025 until 15 February 2026, 10:00 PM, exclusively via the BLF e.V. website.
- The decisive factor is the complete receipt of all documents by BLF e.V. by this deadline. Late submissions will not be accepted.

Selection Procedure

- Admission as a candidate is decided by an independent jury appointed by BLF e.V.
- There is no legal entitlement to admission to the election.
- If the number of applications exceeds the number of candidate places*, a lottery will decide after formal review of the submitted documents.
- All applicants will be notified of the decision by e-mail within seven calendar days after the application deadline.

Participation Obligations Before and During the Election

- Participation in the public presentation event of the candidates as well as presence at the election evening is mandatory.
- Failure to participate without valid reason may lead to exclusion.

Rechte an Bild- und Videomaterial

- Der Bewerber erklärt sich damit einverstanden, dass im Rahmen der Wahl und der begleitenden Veranstaltungen Bild-, Ton- und Videoaufnahmen erstellt und durch den BLF e.V. sowie dessen beauftragte Medienpartner unentgeltlich benutzt, veröffentlicht und archiviert werden dürfen.
- Diese Zustimmung umfasst die Nutzung der Aufnahmen für
 - die Berichterstattung über die Veranstaltung (print, online, social media)
 - Vereins- und Öffentlichkeitsarbeit des BLF e.V.
 - sowie Dokumentations- und Archivzwecke
- Der Bewerber überträgt dem BLF e.V. hierfür die zeitlich, räumlich und inhaltlich unbeschränkten Nutzungsrechte an den im Rahmen der Wahl und der begleitenden Veranstaltungen erstellten Aufnahmen.

Datenschutz

- Die im Rahmen der Anmeldung erhobenen personenbezogenen Daten werden ausschließlich zur Durchführung der Wahl verarbeitet.
- Kopien von Ausweisdokumenten dienen ausschließlich einer gegebenenfalls notwendigen Altersprüfung und werden nach Abschluss des Auswahlverfahrens gelöscht.
- Es gelten die Datenschutzbestimmungen des BLF e.V., einzusehen auf der website des Vereins.

Rights to Image and Video Material

- The applicant agrees that images, audio, and video recordings may be produced at the election and related events and may be used, published, and archived free of charge by BLF e.V. and its authorized media partners.
- This consent includes use of the recordings for:
 - Reporting on the event (print, online, social media)
 - Association and public relations work of BLF e.V.
 - Documentation and archiving purposes
- The applicant grants BLF e.V. unlimited usage rights in terms of time, location, and content to the recordings produced during the election and related events.

Data Protection

- The personal data collected during registration will be processed exclusively for the purpose of conducting the election.
- Copies of identification documents serve solely for possible age verification and will be deleted after completion of the selection process.
- The data protection regulations of BLF e.V. apply and can be viewed on the association's website.



Berlin Leder und Fetisch e.V.

Wertung und Wahlverfahren

- Der Gewinner des Titels „Mr. Fetish Berlin 2026“ wird durch eine Kombination aus Jury- und Publikumswertung ermittelt.
- Das genaue Bewertungsverfahren wird vor der Wahl durch den BLF e.V. veröffentlicht, um Transparenz sicherzustellen.

Sonstiges

- Mit der Zulassung zur Wahl erkennt der Bewerber an, dass die weiteren Rechte und Pflichten des Titelträgers in einem separaten Vertrag zwischen dem Bewerber und dem BLF e.V. geregelt werden.
- Der Rechtsweg ist ausgeschlossen

Evaluation and Election Procedure

- The winner of the title “Mr. Fetish Berlin 2026” will be determined through a combination of jury and audience voting.
- The exact evaluation procedure will be published by BLF e.V. prior to the election to ensure transparency.

Miscellaneous

- By being admitted to the election, the applicant acknowledges that the further rights and obligations of the title holder will be regulated in a separate contract between the applicant and BLF e.V.
- Legal recourse is excluded.

Stand: 01. November 2025

as of: 01 November 2025